



El curso “**La Historia de las Mujeres desde la Perspectiva de Género**” se llevará a cabo a partir del seis de octubre, impartido por la Dra. Mariana Gabarrot Arenas, en el Museo de Historia Mexicana; desde el punto de vista de lo femenino y su presencia en México.

Se abarcará la historia occidental; el mundo antiguo, medieval, feudalismo, sociedad industrial y modernidad. Algunos temas serán la perspectiva de género en la historia. Diosas, sacerdotisas, pecadoras y vírgenes, campesinas, brujas, prostitutas y reinas. La lucha por el reconocimiento. El sufragismo. La gran ola feminista contemporánea.

Contar y analizar la historia mediante el criterio femenino, para la Dra. Mariana Gabarrot es una forma de comprender la importancia de la mujer en la vida y los procesos sociales que han construido en todos estos años.

Comienza hablando de la antigüedad como los hombres tuvieron la facilidad del acceso a las actividades de aprendizaje y desde ese entonces las féminas se les ha caracterizado por ser Diosas de la fertilidad y la sexualidad, hasta el punto de que actualmente se les considera así en los aspectos de maternidad y religiosos.

En el curso se verán las agendas del feminismo y el impacto en las mujeres, después de la Segunda Guerra Mundial. La importancia de la corporalidad femenina, la cual es fundamental para los movimientos de los años sesenta y setenta; estos han influido en los derechos sexuales y reproductivos y la lucha contra el acoso y la violencia de género de la actualidad.

Terminará el 4 de noviembre y los horarios serán de 11:00 a 12:30 horas a través de la plataforma de zoom; con un costo de 800 pesos. Al finalizar se podrá tener una visión panorámica de lo que significa ser mujer a lo largo de la historia.